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Mehrzweckhalle Dünnwald-Höhenhaus-Flittard-Stammheim 
 
Zu der Bitte von RM Köhler, die Bedarfssituation für Schule- und Vereinssport darzustellen, nimmt 
die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Im Zusammenhang mit der Neubaumaßnahme der Willy-Brandt-Gesamtschule in Höhenhaus wur-
de für den Schulbetrieb lediglich ein Bedarf von 4 Sportübungseinheiten festgestellt. Vor dem Hin-
tergrund der Eingabe aus dem Bürgerhaushalt unter Rang 2 und dem vermehrten Bedarf für den 
Vereinssport werden jedoch 2 neue Dreifach-Turnhallen (= 6Sportübungseinheiten) entstehen. Ein 
über diesen Status Quo hinausgehenden Bedarf wird seitens der Verwaltung nicht gesehen. Selbst 
wenn dieser bestünde, würden für die Umsetzung zurzeit die finanziellen Voraussetzungen fehlen. 
 
Zu der seinerzeitigen Beschlussfassung, den Bau der Dreifach-Turnhallen baulich vorzuziehen, 
stellt sich in Beantwortung der Anfrage von RM Breite der Sachverhalt aktuell wie folgt dar: 
 
Dem in der Beschlussfassung formulierten Wunsch, die Dreifachturnhallen baulich vorzuziehen 
kann entsprochen werden. Die hierzu durchgeführte Machbarkeitsstudie belegt, dass die beiden 
neu zu errichtenden Dreifachhallen im ersten Bauabschnitt unter Beibehaltung der bestehenden 
Hallen erstellt werden können. Im zweiten Bauabschnitt wird dann bei Abriss der Bestandshallen 
der Klassentrakt erstellt, wiederum bei Beibehaltung des Bestandsgebäudes. 
 
 
 
 
gez. Dr. Klein  
 


